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Studienarbeit aus dem Jahr 2007 im Fachbereich Kulturwissenschaften - Naher Osten, Note: 2,7, Ludwig-
Maximilians-Universität München (Institut für Geschichte und Kultur des Nahen Ostens sowie Turkologie),
Veranstaltung: Einführung in die Geschichte und Kultur des Nahen Orients sowie Turkologie, Sprache:
Deutsch, Abstract: Im Zuge meiner Einlesungsphase in meine Referatsthematik: „Der türkische
Befreiungskrieg“ bin ich auf die TürkischeVerfassung gestoßen in der es in Artikel 2 bei den Merkmalen der
Republik heißt: „ Die Republik Türkei ist ein im Geiste des
Friedens der Gemeinschaft, der nationalen Solidarität und der Gerechtigkeit die Menschenrechte achtender,
dem Nationalismus Atatürks verbundener und auf den in der
Präambel verkündeten Grundprinzipien beruhender, laizistischer und sozialer Rechtsstaat. Daraufhin stellten
sich mir die Fragen: Wie ist dieser Staat entstanden? Wer war Atatürk
das er in der Verfassung auf der ersten Seite steht und wie hat er die Staatsbildung beeinflusst und auf
welchen Prinzipien wurde der Staat aufgebaut? Dementsprechend kam ich zu meiner Forschungsfrage:
Welche Folgen hatte der Befreiungskrieg und die
kemalistischen Grundsätze für den Aufbau der Türkei?
Zuerst möchte ich einen groben Überblick über die wichtigsten Stationen des nationalen Befreiungskrieges
von 1919-1923 geben und vor allem auf die Rahmenbedingungen eingehen die später für die Gründung der
Republik Türkei relevant sind oder heutige
Strukturen der Türkei erklären. Dabei werde ich auch auf wichtige Ereignisse in Mustafa Kemals Karriere
eingehen, der als Begründer der Türkei und ihres Systems die leitende Position inne hatte und somit für die
spätere Analyse der Grundzüge der Türkei
unerlässlich ist. Dabei werde ich die militärischen Kriegsoperationen kürzen, da sie bei den späteren Folgen
für die junge Republik keine tragende Rolle spielen..... [gekürzte Fassung]
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From reader reviews:

Mary Flynn:

Book is definitely written, printed, or illustrated for everything. You can understand everything you want by
a publication. Book has a different type. As you may know that book is important matter to bring us around
the world. Next to that you can your reading skill was fluently. A guide Folgen des Befreiungskrieges und
der Kemalistischen Grundsätze für den Aufbau der Türkei (German Edition) will make you to end up being
smarter. You can feel much more confidence if you can know about anything. But some of you think this
open or reading a book make you bored. It is not necessarily make you fun. Why they might be thought like
that? Have you looking for best book or suitable book with you?

Christopher Barry:

What do you think of book? It is just for students because they're still students or that for all people in the
world, the actual best subject for that? Just simply you can be answered for that issue above. Every person
has various personality and hobby per other. Don't to be compelled someone or something that they don't
need do that. You must know how great along with important the book Folgen des Befreiungskrieges und der
Kemalistischen Grundsätze für den Aufbau der Türkei (German Edition). All type of book is it possible to
see on many sources. You can look for the internet methods or other social media.

Jose Johnson:

What do you regarding book? It is not important along with you? Or just adding material when you require
something to explain what the ones you have problem? How about your free time? Or are you busy person?
If you don't have spare time to perform others business, it is make you feel bored faster. And you have spare
time? What did you do? Everyone has many questions above. The doctor has to answer that question since
just their can do which. It said that about publication. Book is familiar on every person. Yes, it is proper.
Because start from on guardería until university need this specific Folgen des Befreiungskrieges und der
Kemalistischen Grundsätze für den Aufbau der Türkei (German Edition) to read.

Kurt Bohnert:

Do you certainly one of people who can't read enjoyable if the sentence chained within the straightway, hold
on guys this specific aren't like that. This Folgen des Befreiungskrieges und der Kemalistischen Grundsätze
für den Aufbau der Türkei (German Edition) book is readable by simply you who hate the straight word
style. You will find the details here are arrange for enjoyable examining experience without leaving actually
decrease the knowledge that want to provide to you. The writer regarding Folgen des Befreiungskrieges und
der Kemalistischen Grundsätze für den Aufbau der Türkei (German Edition) content conveys the thought
easily to understand by many individuals. The printed and e-book are not different in the articles but it just
different by means of it. So , do you even now thinking Folgen des Befreiungskrieges und der
Kemalistischen Grundsätze für den Aufbau der Türkei (German Edition) is not loveable to be your top



record reading book?
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